



松林小だより

令和 4 年 5 月 2 日 第 2 号

茅ヶ崎市立松林小学校 校長 平木 恵美



安全に気をつけて、元気に登校！笑顔で挨拶！

5月に入りました。朝、門のところに立っていると、元気に「おはようございます」と声をかけてくれるその挨拶に一日の活力をもらっています。中には、自分が挨拶をした後に、妹に「ちゃんとあいさつできた？」とそっと呼びかけるお姉さんがいたりして、感心してしまいました。子どもたちは、4月からの一ヶ月学校生活を送り、だいぶ新しい環境に慣れてきたのではないかと思います。その一方で、疲れも出始めているのではないのでしょうか。連休が続きますが、この連休で体も心も休ませて、連休明け元気に登校してきてほしいと思います。

さて、新しい環境への緊張感もとれていく中ですが、安全意識だけは薄れることなく強く持ち続けてほしいと思っています。着任してわずか一カ月ですが、地域には、たくさんのお見守りの方たちの目があることに驚きと共に感謝の気持ちでいっぱいになりました。その温かな思いに見守られながら、子どもたちは安全に登校できているように思います。学校におきましても、子どもたち自身が安全を意識できるように声かけをしていきたいと思っています。ご家庭におかれましても、送り出すときに一言「気をつけて」の声かけをよろしく願いいたします。

1年生、初めての給食、交通安全教室…いろいろな学びが始まりました！

4月20日(水)は、1年生の初めての給食でした。献立は、「ロールパン、牛乳、豆腐ハンバーグ、コーンと豆乳のスープ」でした。コロナ感染防止のため前を向いて食べ、おしゃべりはできませんでしたが、数人に「おいしいですか。」とそっと聞くと、笑顔でグーサインを出してくれました。初めて食べる松林小の給食に1年生も大満足だったようです。安全・安心でおいしい給食に感謝しながら、食べることの楽しさも味わってほしいと願っています。



また、4月21日には、1年生の交通安全教室がありました。小学校に上がる前まではほとんど一人で道路を歩くことはなかったかもしれませんが、入学後は、いきなり自分たちだけで、時には一人で登下校をすることになります。道路を歩く時のきまりを守り、安全には十分気をつけて、登下校を行ってほしいと思います。



松林小学校のステキ発見！（このコーナーは児童の皆さんも読んでくれたらうれしいです）

私は、松林小学校に来て、早速、いろいろなステキに出会いました。松林小学校には、ステキな場所や活動がいっぱいありそうです。松林小学校で出会ったステキな場所や活動を紹介し、皆さんにも松林小学校のことをいっぱい知ってもらうことで今まで以上に学校を好きになってほしいと思います！

環境委員が昇降口清掃



今回は第一回目の委員会活動を紹介いたします。

4月21日に6年生による委員会活動が始まりました。仕事内容の確認、当番決めをし、早速、活動を始める委員会も多く見られました。中には、やりたいことを考えている委員会もありました。松林小学校がより楽しく良い学校になるように考え、率先して活動する姿を楽しみにしています！



運営委員会。1年生を迎える会の練習



運動委員会が校庭を整備